

En Madrid, a 24 de abril de 2.023.

Circular 76/2023: Aviso por temperaturas excepcionalmente altas.

La Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) ha emitido un aviso ante el ascenso de las temperaturas que se producirá esta semana. La entrada de una masa de aire muy cálido y seco de origen africano provocará una subida progresiva de las temperaturas, **llegando a alcanzar valores propios del verano** y excepcionalmente altos para estas fechas.

Mañana martes 25 y especialmente el miércoles 26 los termómetros **superarán los 30°C** en gran parte de la mitad sur peninsular y localmente en el valle del Ebro. Según indica la AEMET, las temperaturas serán elevadas en el interior de Murcia y Valencia el martes y en el valle del Guadalquivir y el interior de Huelva y Cádiz el miércoles, **donde se podrán alcanzar los 35°C**.

Lo más probable es que el jueves 27 y el viernes 28 **se dé la fase culminante de este episodio**. Se alcanzarán los 30°C en buena parte de la mitad norte peninsular y Baleares, a excepción del extremo norte peninsular. En el Cantábrico y Galicia, aunque las temperaturas serán anormalmente altas superando los 25°C, no se espera que se alcancen los 30°C. En la mitad sur peninsular y el valle del Ebro se alcanzarán de forma generalizada los 35°C. Estos valores se superarán ampliamente en el valle del Guadalquivir, **donde incluso se podría llegar hasta los 40°C**.

Asimismo, **las temperaturas mínimas serán anormalmente altas en todo el país**, en especial en Andalucía, donde localmente puede haber noches tropicales sin bajar de los 20°C.

El sábado 29 y con mayor probabilidad el domingo 30 se producirá un descenso térmico notable debido a la entrada de una masa de aire más húmeda y fresca por el oeste de la Península, que podría dejar **tormentas aisladas en la mitad norte peninsular**. El sábado todavía se superarán los 30°C en la mitad norte y Baleares y los 35°C en la mitad sur y valle del Ebro. El domingo, con la entrada del viento del oeste, los valores máximos se esperan en los litorales mediterráneos, pudiendo alcanzar los 35°C, y **donde el descenso térmico tendría que esperar hasta el lunes**. En el valle del Guadalquivir y el valle del Ebro aún se podrían alcanzar los 30°C el domingo, pero en el resto del país ya se esperan valores inferiores, **finalizando así este episodio de temperaturas**.



Desde la CETM recomendamos a las empresas de transporte y sus profesionales que tengan en cuenta esta información y **estén preparados para este episodio de calor**. Es aconsejable llevar bebidas frescas, realizar paradas en zonas de sombra, utilizar ropa ligera y vigilar la temperatura del motor del vehículo.



Fuente: CETM

Nuestros colaboradores



<https://gesinflat.com/>



<http://asesoriagetafe.es/>



<https://www.afersa.es/>